



Communiqué de Presse de la Municipalité de Renens

Renens, le 7 septembre 2015

Entente communale Mèbre-Sorge - Réhabilitation du collecteur intercommunal de la Mèbre à Chavannes-près-Renens, secteur Concorde/autoroute

La Municipalité de la Ville de Renens soumet à l'approbation du Conseil communal l'allocation d'une subvention de CHF 83'781.- TTC dans le cadre des travaux de réhabilitation du collecteur de concentration intercommunal Mèbre-Sorge, dans le secteur de la Concorde, situé sous l'autoroute.

Le collecteur de concentration Mèbre-Sorge a été construit au début des années 1960 dans le but de recueillir les eaux usées de communes de la région lausannoise, principalement situées dans l'Ouest lausannois. En 2003, un diagnostic de son état de fonctionnement a été établi par un bureau d'ingénieur hydraulicien et a conduit à un programme de rénovation qui a débuté en 2008.

A ce jour, 5 des 7 secteurs du collecteur ont pu être réhabilités. La réhabilitation d'un sixième secteur situé dans la zone dite de la Concorde sur le territoire de Chavannes-près-Renens est devisé à CHF 270'000.-. La répartition de la subvention d'investissement nécessaire à ces travaux a été fixée dans la nouvelle convention intercommunale Mèbre-Sorge régie entre les Communes de Crissier, Chavannes-près-Renens, Ecublens et Renens. Le montant de la participation de la Ville de Renens s'élève ainsi à CHF 83'781.- TTC.

Le début des travaux est prévu pour le début de l'année 2016. Ils se dérouleront sur une période d'environ 2 mois. La rénovation du septième et dernier tronçon du collecteur Mèbre-Sorge est prévue courant 2016.

Renseignements :

Tinetta Maystre, Conseillère municipale, Direction Urbanisme et Travaux - 076 407 33 81